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PENNA  
NERA 

Sez. Milano 

Domenica 17 Marzo ci siamo ritrovati in Sede 
per festeggiare il sessantanovesimo anniversa-
rio della fondazione del nostro Gruppo. Era il 
1955 quando un gruppetto di penne nere sanvit-
toresi si trovarono per decidere di dar vita al 
gruppo alpini Valle Olona con Sede presso il Cir-
colo Combattenti e Reduci. Presidente fu eletto 
Oreste Sala con vice Della Foglia Luigi. Qualche 
anno dopo la Sede si traferì presso il Circolo Bel 
Sit per poi nell’ottobre del 1997 trasferirsi defini-
tivamente ( almeno così speriamo ) nella attuale 
Sede di Via Alfieri. Negli anni 90 il gruppo modi-
ficò la denominazione in quella attuale di Gruppo 
alpini San Vittore Olona. I lavori richiesero tre 
anni di tempo compreso il trasferimento del pre-
fabbricato recuperato da quelli assegnati al Friuli 
dopo il terremoto del 1976. Possiamo essere 
orgogliosi dell’attuale sistemazione apprezzata 
da tutti per la sua eleganza oltre al contesto che 
la circonda. Importante e da 
sottolineare il clima che tutti, 
io per primo, percepiscono 
quando entri e ti guardi in gi-
ro; possiamo essere davvero  
orgogliosi di tutto e questo 
costituisce anche un valore 
aggiunto per la nostra comu-
nità che ha la fortuna di ospi-
tare un Gruppo Alpini sul suo 
territorio. Veniamo alla gior-
nata di Domenica 17 Marzo. 
Alle ore 09:30 ritrovo in sede, 
presenti un bel gruppetto di 
penne nere, in attesa della 
Santa Messa delle ore 10:00. 
Non mancavano ( ci sono 

sempre ) gli amici componenti del complesso 
bandistico guidati da ‘Maestro Nicola’ e capita-
nati dal presidente Bianchi Agostino. Alzaban-
diera con Inno di Mameli cantato dai presenti e 
Santa Messa celebrata all’aperto aiutati dal cli-
ma favorevole. Celebrava Don Antoine il Sacer-
dote camerunense appena arrivato in sostituzio-
ne di Don Alain. Sempre sorridente e carino con 
gli alpini lo abbiamo con piacere ospitato a pran-
zo. Una trentina di commensali ha potuto ap-
prezzare il pranzo e ringraziamo i soliti volontari 
alpini del gruppo che con bravura, competenza 
ed impegno preparano, cucinano, servono e rior-
dinano alla fine con il  consenso positivo dei pre-
senti. Ora non rimane che ci si riveda, a Dio pia-
cendo, il prossimo anno dove la scadenza da 
festeggiare (70 anni) è importante e andrà valo-
rizzata di più ( non escludiamo le riprese televisi-
ve).                                                           Luciano 

17 Marzo 2024 Festa del Gruppo 
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Lo scorso anno,2023, 
il gruppo salutò il coro 
“VOCI DEL ROSA” 
con la promessa/
augurio di ritrovarsi 
l’anno successivo ed è 
quello che  avvenne il 
3 marzo u.s. Tutto si 
svolse seguendo il pro-
gramma ormai collau-
dato ossia il pomerig-
gio presso la casa di 
riposo di San Vittore 
O. per condividere con 
gli ospiti un pomeriggio 
allietato dalle cante 
eseguite dal coro . Alpini e amici convenuti ebbe-
ro ancora una volta l’opportunità di  gustare, ap-
plaudire quelle canzoni che ormai fanno parte 
della nostra storia  popolar/musicale : patria, alpi-
ni, storie d’amore, motivi paesani e chi più ne ha 
più ne metta. E’ stato molto bello vedere gli   o-
spiti, gli ex giovani, applaudire, entusiasmarsi e 
forse per un attimo, tornare, speriamo con matu-
ra serenità, alla loro gioventù fatta di momenti  
più o meno belli,ad una vita trascorsa anche se 
ora sul viale del tramonto. Ho scritto “ ex giovani” 
perché con la parola “anziani” mi sarei dato la 
zappa sui piedi visto che gli anni del sottoscritto 
non sono “ rosa e fiori” ma …tirem innanz … Fra 
un applauso e l’altro la mente rifletteva sul nome 
del coro “Voci del Rosa “.   Monte Rosa, splendi-
da montagna assieme al Resegone di manzonia-
na memoria e il Campo dei Fiori di Varese :  è lo 
splendido panorama che mi affascinava ogni vol-
ta che salivo all’ultimo piano dell’ospedale di Bu-
sto Arsizio particolarmente durante le terse gior-
nate invernali. Mi sono scoperto ad avere analo-
ghe sensazioni mentre ascoltavo le canzoni  ese-
guite dal coro, dai coristi  che cantavano con tale  
e tanta passione da coinvolgere totalmente gli 
uditori e tutto ciò è stato  semplicemente splendi-
do … Tornando alla cronaca : il pomeriggio cano-
ro finì giustamente con , sottinteso, la tacita ri-
chiesta per il prossimo anno. Non sono un mago 
ma credo che l’assenso all’invito sia già scontato 
… sarà solo questione di stabilire la data compa-
tibile con gli impegni del coro …  La giornata ri-
chiedeva il rispetto della sperimentata  tradizione 
che vuole  assolutamente l’apertura delle porte 
della nostra sede dopo l’impegno corale e cosi 
avvenne . Una cosa  bella  è vedere come gli a-
mici del coro si sentano  a loro agio in casa no-
stra. Le canzoni, in genere uniscono, fanno grup-
po proprio come avvenne quel pomeriggio. Tutti 
in coro:stonati o meno ,sotto la guida del mae-
stro,fra una portata e l’altra, il dolce e caffè con 

rimorchio o rinforzo che dir si voglia, si diede il 
via ad un festival senza uguali .. è possibile an-
che che qualche volta il maestro abbia diretto 
con la forchetta piuttosto che con la bacchetta 
rispettando il  folclore in queste situazioni …  co-
munque si arrivò tutti sani e salvi a riva, alla con-
clusione di questa bella giornata. Peccato per gli 
assenti privati di questa bella occasione alla qua-
le si potrà rimediare abbastanza in fretta e visto 
che il tempo scorre più velocemente di quanto 
non si creda , come dice il titolo: teniamoci pronti 
“alla prossima …” 

                                                                        PIO 

ALLA  PROSSIMA 
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Domenica 3 marzo, ospitati 
nell’aula magna  dell’Istituto Leo-
ne XIII a Milano si è svolta 
l’annuale Assemblea generale 
della Sezione di Milano precedu-
ta come di consueto dalla deposi-
zione di una corona di allora al 
monumento all’Alpino situato nel-
la piazza antistante l’istituto alla 
presenza dei rappresentanti dei 
Gruppi con relativi Gagliardetti. 
Sbrigate le formalità di registra-
zione alle 9,30 ha avuto inizio 
l’assemblea e dopo il doveroso 
saluto alla Bandiera e la nomina 
del Presidente, del segretario e 
degli scrutatori si è entrati nel vi-
vo della mattinata con l’approvazione del verbale della seduta precedente e la consegna delle medaglie 
ricordo ai Soci con 50 anni di iscrizione all’Associazione, mentre sono stati ricordati i Soci andati avanti 
nel corso dell’anno passato. Successivamente il Presidente Fusar Imperatore ha consegnato il Gagliar-
detto agli alpini del nuovo Gruppo della nostra Sezione, il 47° quello di Tribiano ed è stato significativa la 
presenza sul palco dei rappresentanti dell’amministrazione comunale di quel paese che da oggi può 
contare sulla presenza degli alpini che saranno certamente un punto di riferimento per tutta la comunità 
perché, per usare le parole della Sindaca di Brescia Laura Castelletti in Piazza della Loggia in occasione 
dell’anniversario di Nikolajewka: “Gli alpini sono una risorsa importante della vita delle nostre comunità, 
un collante della società, strumento di coesione, testimoni di solidarietà e capacità di operare: fortunato 
è ogni comune in cui ci sia un alpino che insegna l’impegno civile” ….(parole sue). Si è quindi dato se-
guito all’ordine del giorno che prevedeva la lettura della relazione morale del Presidente e l’esposizione 

di quella finanziaria da parte dei responsabile eco-
nomico, seguiti dagli interventi relativi alle relazioni 
e ad argomenti associativi, che è possibile visiona-
re sul sito sezionale o sul prossimo numero di Veci 
e Bocia,  al termine dei quali il Presidente ha dato 
le sue risposte. Si è proceduto quindi 
all’approvazione delle relazioni e si è proceduto 
all’elezione dei nuovi Consiglieri e del Presidente, 
quest’ultima per alzata di mano in quanto presente 
un unico candidato ed è stato quindi rieletto Vale-
rio Fusar Imperatore al quale facciamo gli auguri 
per un altro mandato alla guida della Sezione di 
Milano. Dichiarata chiusa l’assemblea sono state 
ritirate all’uscita le schede relative alla votazione 
dei nuovi consiglieri tra i quali è risultato eletto il 
nuovo Consigliere addetto al nostro Gruppo: Gino 
De Finis di Magenta al quale inviamo le felicitazioni 
e che è già stato presente alla nostra festa quale 
sua prima uscita. 

F.M. 

ASSEMBLEA SEZIONALE 

CHI FOSSE INTERESSATO A FAR VIVERE 

LA BELLA ESPERIENZA DEI CAMPI 

SCUOLA AI PROPRI FIGLI/E O NIPOTI SI 

METTA AL PIU’ PRESTO IN CONTATTO 

C O N  I L  C A P O G R U P P O  C H E 

ACCOMPAGNERA’ I RAGAZZI 



 

DATE  DA RICORDARE 

 
 

APRILE 
 
05.04: Riunione di Consiglio 
12.04: Disnarello ( Pesce ) 
19.04: Serata su Paolo Caccia Dominioni 
21.04: Uscita SIA  Ferrata Minonzio 
25.04: Festa della Liberazione 
 

MAGGIO 
 
03.05: Riunione di Consiglio 
11/12.05: ADUNATA NAZIONALE a VICENZA 
07.05: Disnarello (Stufato d’asino con Polenta) 
 
 

STAMPATO  IN  PROPRIO IN SAN VITTORE  OLONA 
DISTRIBUITO  GRATUITAMENTE  AI  SOCI  DEL GRUPPO 
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A U G U R I 

 

Ai nostri Soci 

 

- Maurizio Morlacchi (19) 

- Doriano Formenti (29) 

 

giungano i più cari AUGURI di 

BUON COMPLEANNO a no-

me di tutti i Soci ed Amici del 

Gruppo. 


